
Под занавес «Кинотавра» в Сочи прилетел
Виктор Сухоруков

Сочи
Россия

 Актер Виктор Сухоруков прилетел на фестивать смотреть российское кино,

которое давно не видел.Ещё он признался, что не соглашается никогда быть в

жюри конкурсов, потому что не считает себя судьёй.-Я влюблённый в кино

человек. И если была бы моя воля, я бы вместо дипломов и статуеток

раздавал победителям автомобили, холодильники, утюги, торты, шоколадки.

А зрители пусть судят, кто лучше, а кто хуже, - сказал Виктор Сухоруков.–

Кино –это не бег, не прыжок в высоту, не спортивное соревнование, где

можно занять первое или второе место , это соревнование вкусов. Люди

сравнивают, какой фильм интереснее, какой понятнее. Что ближе к                                                page 1 / 2



современности, а что отдаляется. Это так всё субъектовно. Я люблю

кинофестиваль. Хочу как можно больше увидеть российских фильмов, а то

тяжело разговаривать с журналистами, когда не в курсе событий

отечественного кинематографа. Больше времени буду смотреть кино, чем

купаться в море и уеду из Сочи наполненным, одухотворенным, задумчивым,

раздражённым, благодарным восхитительным, потому что здесь есть о чём

говорить. Я посмотрел несколько фильмов, мне они очень понравились, но не

во всех бы я снимался, -сказал в интервью Сухоруков.

Сообщение Другу
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